

Mon cher collègue et ami,
Jean-Pierre Artiganave,
Maire de Lourdes

C'est avec une profonde tristesse et une grande inquiétude que j'ai appris, à travers les médias, les inondations qui ont ravagé la partie basse de la ville de Lourdes en cette fin de semaine.

Les images diffusées par les télévisions sont impressionnantes ! C'est une force de la nature difficilement maîtrisable qui a profondément affecté votre ville, causant de nombreuses pertes matérielles, et, surtout, mettant en danger des centaines de personnes, dont ces pèlerins qui étaient là pour vivre une humble expression de leur foi.

Heureusement, par votre action, elles ont pu être mises en sécurité.

En ces circonstances, je tenais à t'adresser, ainsi qu'à tes concitoyens, nos frères, à tous les habitants de la ville et les pèlerins, un mot de solidarité et d'amitié.

Un mot aussi pour ceux qui ont perdu leurs biens dans l'espoir d'une reprise rapide et franche de leur activité.

La municipalité d'Ourém est aux côtés de la ville de Lourdes qui peut compter sur nous pour lui venir en soutien.

Une étreinte d'amitié,

Paulo FONSECA
Président de la chambre exécutive d'Ourem Fatima